MADRID ACTUALIDAD











PARTICIPA

PORTADA

DEPORTES

OCIO

SUCESOS

TECNOLOGÍA

VIDEOS

Inicio » Actualidad »

Conferencia M+Visión sobre Innovación Biomédica, en Madrid

Los nuevos avances tecnológicos han mejorado la asistencia sanitaria Se han estudiado las sinergias con otros campos para mejorar el trato a los pacientes Lucía Figar ha inaugurado una de las conferencias

Por M. Rozalen el 03/06/2014 16:23

Imagen: Opus Dei Sala de prensa/ Pinterest

14 2 5 f compartir profice on tu red social.

Twittear Me gusta 8+1 Compartir profice on tu red social.



Etiquetas

Lucía Figar

Noticias

Investigadores madrileños, muy cerca de encontrar la cura para el sida 20/06/2014

Madrid incrementa su servicio de préstamo de libros de texto 12/06/2014

Las piscinas públicas madrileñas, a punto para la camapaña estival 09/06/2014

Investigadores madrileños crean un coche que detecta peatones en la oscuridad 29/05/2014

Investigadores madrileños anticipan de qué se hablará en las redes sociales 20/05/2014 Con el objetivo de posicionar a Madrid en el epicentro de la innovación tecnológica, hoy ha tenido lugar en la capital un reputado evento sobre Innovación Biomédica. Con esta jornada se ha pretendido fomentar los avances de la biomedicina, además de mejorar la asistencia sanitaria mediante la incorporación de las últimas tecnologías. El encuentro, llamado *Hacking Medicine*, ha sido organizado por el Consorcio Madrid-MIT M+Visión, fruto de la alianza entre la Consejería de Educación, Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid (a través de la Fundación madri+d) y el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT).

Casi un centenar de profesionales de distintos campos de la medicina, la ingeniería y la informática, entre otros, no han querido perderse este evento. Se trata de la primera vez que se organiza un encuentro de estas características en España.



Esto ha sido posible gracias al apoyo de la Consejería de Educación, Juventud y Deporte a favor de la innovación tecnológica en la biomedicina. Por ello, la consejera de Educación, Juventud y Deporte, Lucía Figar, ha sido la encargada de inaugurar la 2ª Conferencia M+Visión sobre Innovación Biomédica 2014. Durante esta ponencia, Figar ha resaltado la iportancia de la innovación para mejorar la asistencia sanitaria y continuar avanzando en la cura de determinadas enfermedades.